

SE COMENTA

Que a unos días de que los actuales alcaldes rindan su primer informe de labores, tras el retorno del **PRI** y **PAN** en la esfera política de los ayuntamientos, se prevé que la batalla por la **gubernatura** en el 2023 tenga su principal escenario allí, en las alcaldías; por lo que se anticipa que los presidentes municipales de todos los colores partidistas presuman, en primera instancia, las gestiones realizadas en el primer tercio de su gobierno.

Sin embargo, será fundamental la visión que muestren ante la sociedad en los primeros meses del próximo año en la entrega de obras, pavimentaciones y gestiones sociales, por lo que se espera que por lo menos en los primeros seis meses todo sea color de rosa en la **relación gobierno-ciudadano**.

Que por el contrario, el último jaloneo político de este 2022 será el análisis y aprobación de la **Cuenta Pública para 2023**, en donde la administración estatal realizó hace unos días la propuesta al **Legislativo**; cabe destacar que en el último tramo del gobierno mexiquense no se proyecta un incremento a la deuda pública, por el contrario, buscan privilegiar las finanzas sanas.

Que el reloj sigue su marcha inexorable y, a tres días que concluya el plazo para el registro de intención de contender en la elección para renovar la gubernatura como candidato o candidata independiente, el **Instituto Electoral del Estado de México** sigue sin recibir una sola petición para esta figura. Ya habrá extensos análisis de por qué las opciones distintas han sido de plano devoradas por el sistema de partidos políticos.

Que los tiempos políticos parecen haber calentado también la elección para encabezar la **Facultad de Derecho de la UAEM**, y hay quienes señalan que hasta las cuestionables prácticas aprendidas por algunos en el partido guinda se evidenciaron en redes sociales.

Extrañas sombras intentan levantar la campaña de **Efrén Sánchez López**, que nada más no logra convencer a los futuros abogados mexiquenses y hasta el desánimo de sus padrinos políticos es evidente. ¿Se verá a la hora de la decisión? ■